



国見桃カレンダー

長い間さまざまな品種が楽しめる国見の桃。その一部をご紹介します。
※時期はあくまで目安となります。

時期	7月			8月			9月		
	上旬	中旬	下旬	上旬	中旬	下旬	上旬	中旬	下旬
はつひめ	■								
日川白鳳	■	■							
暁星		■	■						
あかつき			■	■	■				
まどか				■	■				
黄金桃				■	■				
川中島白桃				■	■				
ゆうぞら						■	■		
さくら								■	■
桃水									■
光月									■



1 仙台圏のみなさんへ国見の「あかつき」をPRする太田町長 2 「仙臺いろは」でミスピーチも桃の魅力を発信 3 道の駅では生産者の黒田さん(左)が自ら桃のおいしさを伝えました 4 平泉町ではおなじみとなった国見の桃 5 賑わいをみせる茂木町でのPR

自然の恵みと生産者の愛情がたっぷり

国見の桃



長い日照時間や盆地特有の気候と生産者のおいしいものを消費者へ届けたいとの思いが国見の桃を美味しく育てます。
果汁たっぷり、硬くて甘い国見の桃は、全国で大好評です。今回は国見自慢の桃を各地へお届けした様子をお伝えします。
7月上旬から10月上旬まで、とぎれることなく楽しめるのも国見の桃の魅力。ぜひ、みなさんも食べ比べ、お気に入りの品種を見つけたいかがでしょうか？



園児に桃を手渡す徳江支部長(右前)と八島センター長(右奥)



みんな国見の桃がだ〜い好き!!

ふくしま未来農業協同組合伊達地区桃生産部会(徳江忠国見支部長)は7月17日、伊達地区で生産された甘くておいしい桃(暁星)をくにみ幼稚園の園児に贈りました。徳江支部長と八島秀行国見営農センター長から代表して桃を受け取った年長組の園児は、お礼に手作りの感謝状を手渡しました。

いただいた桃を見た園児たちからは、「きれいなピンク色でいいにおいがする。とってもおいしそう」などの声が聞かれ、満面の笑みがこぼれました。徳江支部長は「園児たちに町特産の桃を味わってもらいたいと思い、甘くておいしい桃を持ってきました」と話しました。

子どもたちに自慢の味を JA桃生産部会が園児に桃をプレゼント



今年も道の駅から桃のPRがスタート

今年も国見自慢の桃のトップセールスが「道の駅国見あつかしの郷」からスタートしました。今シーズンの桃の初出荷にあわせ、7月5日に道の駅で行われたPRイベントでは、太田久雄町長をはじめ桃生産者やミスピーチ、くにみもたんが参加。国見産「はつひめ」の販売会及び無料配布は大好評でした。

7月12日には岩手県平泉町の道の駅「平泉」で、7月19日には栃木県茂木町の道の駅「もてぎ」で、国見自慢の桃をPR。相互交流している両町で、国見の桃は大人気であったという間に完売しました。そのほか岐阜県池田町や北海道二セコ町などでも国見自慢の桃のPR販売をしました。また、仙台圏を対象に町の魅力を発信し、新たな顧客の獲得を目指す仙台圏シテイ・プロモーションの1環として、宮城県仙台市にある「地産地消市場 仙臺いろは」で7月24、25日に国見の桃のおいしさや町の魅力を発信しました。

今年度は新型コロナウイルス感染症防止対策として試食を行うことはできませんでしたが、各地で国見産の桃を買い求める方が多かったことから品質の高い国見の桃の人気うかがえました。

* * * * *